

5507/AB XX.GP

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Graf und Kollegen haben am 24. Februar 1999 unter der Nr. 5799/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Karenzansprüche innerhalb der EU gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Grundsätzlich ist festzustellen, daß eine Gleichstellung der Karenzansprüche innerhalb der EU durch Verordnung der Europäischen Gemeinschaft im Jahre 1994 erfolgt ist. Im übrigen verweise ich aus Gründen der Zuständigkeit auf die Beantwortung der Frau Bundesministerin für Arbeit, Gesundheit und Soziales zu der an sie gerichteten parlamentarischen Anfrage Nr. 5800/J.